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VERBALE ASSEMBLEA STRAORDINARIA  DEGLI ISCRITTI 
01 DICEMBRE 2023  

 

 

* * * * * * 

 

Il giorno venerdì 01 dicembre 2023  alle ore 14,30, in conformità a quanto comunicato agli Iscritti, si è tenuta 
l’Assemblea Straordinaria degli Iscritti all’Ordine dei Dottori Agronomi e de Dottori Forestali della Provincia 
di Padova. L’Assemblea è stata convocata in presenza, come da prot. 141/2023, presso Sala Zairo – Ordine 
degli Architetti di Padova e  presenta il seguente ordine del giorno: 
 

Con il seguente ORDINE DEL GIORNO:  
 
 

1. Relazione del Presidente sull’anno 2023 

2. Informativa proposta di riconciliazione sindacale ex-dipendente fondo integrativo 

3. Proposte formative 

4. Incontro Consigliere Conaf – da confermare 

 

Iscritti presenti come da allegato 1 . 

 
Le funzioni di segretario verbalizzante vengono svolte dal Vice Presidente,  dottore agronomo Marco 

Martello.  

 

* * * * * * 
L’assemblea si apre con i saluti istituzionali del presidente dell’ordine Dott. Agr. Nicola Rizzi, a seguire porta 

i saluti all’assemblea anche il consigliere nazionale CONAF Dott. Agr. Luca Crema il quale ci aggiorna che sarà 

responsabile al CONAF del dipartimento di economia ed estimo ed ingegneria rurale. Peraltro, aggiorna 

l’assemblea che il CONAF ha istituito un dipartimento per l’equo compenso modificando il codice 

deontologico con riferimento a tale tematica. 

Inoltre, aggiorna l’assemblea che nell’ambito delle novità del nuovo consiglio verranno istituiti gruppi di 

lavoro a supporto dei dipartimenti con professionisti specializzati per ogni settore. 
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Infine, sempre il Dott. Agr. Crema ha riferito che stanno lavorando con la società di informatica che gestisce 

il SIDAF per risolvere i problemi che si sono verificati negli ultimi mesi. 

Prende la parola il Presidente Dott. Agr. Nicola Rizzi esponendo all’assemblea la risoluzione del pagamento 

alla segretaria Elena Precoma del fondo integrativo e chiudendo la posizione. 

Prende la parola la consigliera Dott.ssa For. Valentina Falcioni che legge il verbale della seduta precedente, 

contrari 0 astenuti 0 (i neo iscritti non partecipano alla votazione). 

Prende la parola il Presidente ed espone all’assemblea l’attività svolta dal consiglio in termini generali, 

riferisce che ci sono problemi nell’estrarre la regolarità formativa degli iscritti e pertanto verrà inviata una 

mail al CONAF per sollecitare la risoluzione di tale problema e recuperare i crediti formativi di ognuno. 

Inoltre, riporta all’assemblea che l’ordine potrà beneficiare di 14.000 €  circa per l’informatizzazione stanziati 

nell’ambito del PNRR. 

Riporta peraltro che la convenzione con gli Architetti per accedere alla loro piattaforma formativa quest’anno 

non è stata fatta ma sarà attiva dal prossimo anno. 

Inoltre, fa presente che a livello di consiglio si sta lavorando per entrare in un tavolo tecnico del Parco Colli. 

Prende la parola la Dott.ssa For. Valentina Falcioni che espone l’attività svolta nell’ambito delle pari 

opportunità, ANAC e privacy, inoltre espone il piano formativo soffermandosi sulle principali attività che 

verranno svolte come formazione ed espone il nuovo regolamento sulla Formazione. 

Prende la parola il Dott. Agr. Marco Martello che espone l’attività del CUP e l’evento organizzato nell’ambito 

della CTU a settembre scorso. 

Prende la parola il consigliere Dott. For. Andrea Rizzi che riporta l’attivazione del Tavolo Forestale Regionale 

al quale sono delegati i Dottori Forestali Borgato e Alzetta. 

In chiusura il Presidente Dott. Agr. Nicola Rizzi saluta l’assemblea e chiude i lavori. 

 

 
 

  
Il Vice Presidente      Il Presidente  

Dott. Agronomo      Dott. Agronomo 

Marco Martello       Nicola Rizzi 
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